

**CONTIENDA INTERNA**

Van 54 a final en Morena por 9 candidaturas estatales

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena publicó la lista de personajes que serán medidos en las encuestas para definir a los candidatos a las ocho gubernaturas y Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que se renovarán en 2024. En la lista aparecen personajes como Rocío Nahle, quien ayer presentó su renuncia a la Secretaría de Energía, el exsubsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, la empresaria Patricia Armendáriz, y los legisladores Ignacio Mier y Alejandro Armenta. El órgano de Morena definió a los finalistas luego de las votaciones de los Consejos Estatales y las encuestas de reconocimiento, para las coordinaciones estatales de los comités de defensa de la *Cuarta Transformación* y anunció que el 30 de octubre se darán a conocer los nombres de quienes serán sus virtuales abanderados o abanderadas para las entidades que renovarán al titular del Ejecutivo estatal el próximo año. **Pág. 7**



PARA GOBERNADORES

Morena revela perfiles para las encuestas

FERNANDO MERINO

En la lista aparecen Rocío Nahle, Hugo López-Gatell, Clara Brugada Molina y Omar García Harfuch

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena publicó la lista de los 54 personajes que serán medidos en las encuestas para definir a los candidatos a las ocho gubernaturas y Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que se renovarán en 2024.

En la lista aparecen personajes como Rocío Nahle, quien ayer presentó su renuncia a la Secretaría de Energía, el exsubsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, la empresaria Patricia Armendáriz, y

los legisladores Ignacio Mier y Alejandro Armenta, Clara Brugada y Omar García Harfuch.

El órgano de Morena definió a los finalistas luego de las votaciones de los Consejos Estatales y las encuestas de reconocimiento, para las coordinaciones estatales de los comités de defensa de la *Cuarta Transformación* y anunció que el 30 de octubre se darán a conocer los nombres de quienes serán sus virtuales abanderados o abanderadas para las entidades que renovarán al titular del Ejecutivo estatal el próximo año.

CANDIDATURAS

EL 30 de octubre se darán a conocer los nombres de virtuales abanderados o abanderadas



En la Ciudad de México participarán la exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina; el exsecretario de Seguridad de la capital, Omar García Harfuch; Hugo López-Gatell, Mariana Boy Tamborrell y el diputado Miguel Torruco Garza.

En Chiapas serán medidos en la encuesta Patricia Armendáriz, Rosa Irene Urbina, los senadores Sasil de León y Eduardo Ramírez, José Manuel Cruz, José Antonio Aguilar y Carlos Morales Vázquez

En Guanajuato, entidad actualmente gobernada por el PAN, la senadora Antares Vázquez, Alma Alcaraz, Ricardo Sheffield, (extitular de la Procuraduría Federal del Consumidor), Ernesto Prieto y Héctor Tejada.

En Jalisco, (gobernado por Movimiento Ciudadano) Claudia Delgadillo, Clara Cárdenas, Cecilia Márquez, Carlos Lomelí, José María Martínez y el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del piloto Sergio Checo Pérez.

En Morelos, Margarita González, Sandra Anaya, Tania Valentina Rodríguez Ruiz, Víctor Mercado, Rabindranath Salazar y Juan Salgado Brito

En Puebla, Olivia Salomón, Claudia Rivera Vivanco, Lizeth Sánchez, el coordinador de la bancada de Morena en San

Lázaro, Ignacio Mier; el senador Alejandro Armenta, Julio Huerta y Rodrigo Abdala Dartigues. En Tabasco Yolanda Osuna, Mónica Fernández, Javier May, Raúl Ojeda y Oscar Cantón. En Veracruz Rocío Nahle, Claudia Tello, Eric Cisneros, Manuel Huerta, Zenyazen Escobar y el diputado Sergio Gutiérrez Luna.

En Yucatán, otra entidad gobernada por el PAN, la senadora Verónica Camino, Rocío Barrera, Alpha Tavera, Jessica Salden, Huacho Díaz, Raúl Paz y el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, que renunció al PRI en septiembre para unirse al Partido Verde Ecologista.

Los resultados de las encuestas de Morena se darán a conocer unas semanas antes del inicio formal de las precampañas, donde ya podrán hacer mítines con su militancia en busca del apoyo de los simpatizantes del partido.



VOTACIONES

DEFINIDOS luego de votaciones de los Consejos Estatales y encuestas de reconocimiento